



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

29/09/2022

Sección:

Seguridad

Página:

34 | 1



MATÓ A SU CUÑADA E HIRIÓ A SU EXESPOSA

DESALMADO FEMINICIDA

Después de un año de andar a salto de mata, el asesino fue capturado por policías de investigación

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - "¡Vamos por una quesadilla, que ya hace hambre carnala!" - dijo Luisa "N" a su hermana Rosa "N" mientras se ponía sus tenis la mañana del domingo.

Es difícil asegurar que el día pintaba para ser tranquilo pues en la vecindad, nunca faltan los gritos del niño o del vecino que entre sus quehaceres corren, saltan y gritan al compás de un conjunto de melodías que salen de diferentes departamentos.

El reloj marcaba el mediodía y en las escaleras se escuchaban las pisadas de las dos mujeres que, hambrientas y despeinadas, bajaron a desayu-

nar a un puesto de quesadillas que una de sus vecinas había puesto en la mera entrada del inmueble.

"Me da una de tinga y una coca, por favor", dijo Rosa, mientras jalaba un banquito para sentarse tranquilamente a esperar sus alimentos, "¿Tú que vas a querer?", le dijo a Luisa, "¡Una de chicharrón y un Boing de mango!", respondió, mientras tomaba asiento justo a un costado de ella.

"¿Qué te dijo El Donovan del edificio?, ¿Todavía anda chingando que lo quiere?", dijo Luisa, por lo que con una mirada de enojo Ana respondió: "¡Si, todavía anda chingando que es de él, pero ni madres, no se lo voy a dar, ¿Para qué? ¿Para qué meta a otra?, ino!, de pendeja

se lo dejo", dijo Ana mientras le entregaban su comida.

Luisa aún no terminaba de darle la mordida a la quesadilla de chicharrón cuando, Donovan muy desesperado ingresó al edificio y al percatarse que, Ana su ex concubina, estaba a un par de pasos, no pudo controlar su furia y comenzó a insultarla. "Vengo a ver lo de la casa y ahora sí no te vayas a hacer pendeja porque te parto tu madre icabrona!", pero como Ana lo ignoró sacó un arma de fuego que llevaba entre sus roas y comenzó a darle de cachazos de manera salvaje.

Por el disparate hasta las quesadillas se quemaron en el comal, pues las personas comenzaron a huir del lugar, sin embargo, Luisa al ver a su hermana sometida por Donovan se le abalanzó y comenzaron a forcejear.

Testimonios afirman que dentro de la vecindad se escucharon seis detonaciones provenientes de un arma de fuego, posteriormente, se los gritos desgarradores de una mujer

que muy desesperada pedía ayuda.

"¡Córrele, wey!", se decía a sí mismo Donovan, mientras se dirigía a un Chevrolet Aveo, sudando por todo el cuerpo y con las manos llenas de sangre, después de haberle disparado sin piedad a Luisa, su cuñada.

A lo lejos se escuchó el rechido de las llantas de un carro que partía a toda velocidad, mientras Luisa daba su último suspiro en brazos de Ana.

Vecinos llamaron inmediatamente al 911, por lo que segundos después paramédicos arribaron al inmueble ubicado en la esquina de las calles Doctor Vélez y Doctor Neva, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, solo para corroborar que Luisa había perdido la vida, con tan solo 30 años de edad.

"Me harás mucha falta hermana en todos los momentos de mi vida, pero no voy a descansar hasta vengarme de ese cabrón", se repetía Ana luego de ver a su consanguínea tendida en un charco de sangre y quien le salvó la vida.

JUEZ



El juez impuso la prisión preventiva justificada, como medida cautelar, y fijó dos meses para el cierre de la investigación complementaria

FEMINICIDIO



Donovan Alejandro "N" fue vinculado a proceso por los delitos de feminicidio y tentativa de feminicidio, en agravio de su cuñada y pareja